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この度はコロナワクチン接種に際し、組合員の最大の関心事であ

るにも関わらず、法人として充分な対応をしてこなかった事、また

予約の際に混乱を招きました事、誠に申し訳ございませんでした。 

生活協同組合として、地域の組合員様や患者様へのいち早い情報

発信や、組合員の意見を組み入れたワクチン接種体制を整えなけれ

ばなりませんでした。 

法人として、ワクチンの副反応、ワクチン入荷量が未確定の中

で、各診療所の個別対応となり積極的な対応をしておりませんでし

た。 

多くの組合員様からご指摘頂いた通り、余りに不親切な対応だっ

たと心から反省しております。 

今後は診療所に受診して頂いている組合員や患者を始め、地域の

かかりつけとして利用されている、ワクチン接種を希望される方に

は全て接種させて頂きます。 

ワクチン入荷状況もありますので、まずは定期薬で受診して頂い

ている方から始め、持病がなくとも何か体調に変化があった時に、

診療所を頼って頂いてる組合員様へも接種をさせて頂きます。現在

はいつまでに接種できるとお約束は出来ませんが、全診療所で可能

な限り早い接種が出来るように最大限努力をして参ります。 

１日も早く組合員様の信頼を取り戻せるように全力で取り組んで

参りますので、何卒よろしくお願い申し上げます。 


